
髙田統夫カウンセラーの引率で無事名古屋駅に到
着し、田村ホストファミリーはじめクラブメンバー
でお出迎えしました。来週、例会に来て頂きます。
これから１年間、皆様どうぞ宜しくお願いします。
さて、テレビのニュースを見ていたら、パレスチ
ナのガザ地区で25年ぶりにポリオが発生したとい
うことです。発症した生後10か月の乳児はポリオ
の予防接種を受けていなかったそうです。ユニセフ
は今後ガザ地区でワクチン接種を行う予定で、それ
には戦闘休止が必要ということです。25年なかっ
たポリオが劣悪な環境とワクチンの不接種によっ
て再び発生したと耳にして、今まで以上に我々ロー
タリアンのポリオ撲滅活動の重要性を感じました｡
我々が具体的にできることは寄付です。11月に
ロータリー財団の案内がまたあると思いますが、ポ
リオに対して30ドルの寄付、また、毎年100ドル以
上を寄付頂く約束をして頂くポリオプラス・ソサエ
ティ、ポリオ撲滅チャリティゴルフコンペへの参加、
ＲＦＦへの参加等々、寄付の機会が多々あります。
改めてこの活動の意味を理解して、皆さん、行動
に移して頂ければと思った次第です。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴地区大会の締切は８月19日㈪でしたが、まだの
方は明日（８月22日㈭）までにお願いします。

筧 正紀会長
今日はクラブ初の会場で、持

ち出し夜間例会と親睦ビアパー
ティを開催します。大変暑い日
が続いていますが、今日１日楽

しんで英気を養って頂きたいと思います。
今日は米山奨学生のジェシーさんと大須ＲＣが

お世話クラブのホランさんにも来て頂いてます。
また、これまで正式

にご紹介したことがな
かったので、この機会
にご紹介します。事務
局の葉山さん、斎藤さ
ん、東本さん、ウィークリーレポートのライター・
松野さんです。今後も引き続き宜しくお願いします｡
そして、青少年交換学生のエンニさんが18日㈰、

□ 司会 早川敏江会場運営委員
□ ロータリーソング 大橋昭治ソングリーダー委員
「四つのテスト」 (ウクレレ伴奏：遠藤泰昭さん)

□ ゲスト紹介 大勝浩二親睦活動・家族委員長
米山奨学生 ジェシー (バトサイハン・ボダジャルガル)さん
米山奨学生 ホランさん (世話クラブ：名古屋大須ＲＣ)
名古屋中央ＲＡＣ 会長 安間元紀さん

幹事 板橋 賢さん

ウィークリーレポート制作 松野欣幸さん
OB会員 安藤 愼さん 長澤正志さん

□出席報告(ビジター受付17名) 久保田真樹出席・ニコボックス委員
会員数79名 (免除者16(13+3)名)
義務者出席52名 免除者出席４名 総数56名
出席率84.85％ ７月31日分修正出席率 92.96％

８月７日分修正出席率 91.67％
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2024年８月21日㈬
（令和６年)晴 No.６

夜間持ち出し納涼ビアパーティ例会
初めての会場で、猛暑を吹き飛ばす納涼の宴。

◇第1507回 ８月28日㈬ 通常例会（カレー）
青少年交換学生エンニさん来訪
外部卓話 (社福)名古屋市身体障害者福祉連合会 鈴木良枝様
【例会後】第2回理事会

◇第1508回 ９月４日㈬ 通常例会（洋食）
近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
誕生日・結婚記念日祝福
外部卓話 地区米山学友

第1506回例会
（ラグナヴェール名古屋）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です



をお贈りしました）の人々への励ましを込めた「ハ
ノハノ・オ・マウイ」など全６曲を披露しました｡
演奏に華を添えて頂いたフラのお二人は会場の
席を回って下さり、一緒に踊りを楽しみました｡
最後は、いつもご指導頂いているナディバの皆さ
んによるプロの演奏を堪能させて頂きました。

◇あいさつ 名古屋中央ＲＡＣ
安間元紀会長

本日はありがとうございまし
た。今後とも名古屋中央ＲＡＣを
宜しくお願いします。

◇中締め 辻 雅人副会長
暑い夏を少しでも涼もうという
納涼夜間例会です。はなまるさん
の緊張感あるパフォーマンスで少
し涼んで、ＡＫＢの演奏でまた暑
くなりました。特にお二人のハワ
イアンの踊りが美しかったです｡
本当にありがとうございました。

最後に、大勝委員長をはじめ親睦活動・家族委員
会の皆さんに盛大な拍手をお送り下さい。（拍手）
では、PRE / RE BORN に合わせて一丁締めで
締めたいと思います。プレ！（リボーン！！）パン！

◇手に手つないで 大橋昭治ソングリーダー
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□近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
今月は名古屋東ＲＣから招待さ

れて、私の友達の米山奨学生サラ
さん（名古屋東ＲＣ）と、ホランさ
ん（名古屋大須ＲＣ）と一緒にジブ
リパークに行きました。私は10歳
の時に「となりのトトロ」を見て、
日本の漫画やアニメ、中でもスタ

ジオジブリの作品が大好きになりました。
特にジブリの個性豊かなキャラクターたちが大

好きです。音も好きです。例えば「かぐや姫」の畳の
上を走る音とか、トトロが歩く音、「紅の豚」の飛行
艇の音などが素晴らしいと思います。ジブリの音
楽も日本らしさを感じて大好きです。ジブリ作品は
私にとって日本文化への関心や日本語学習のモチ
ベーションを高めてくれるものです。大好きなジブ
リパークに行くことができ、本当に嬉しかったです。

◇司会進行 中根かつみ親睦活動・家族委員

◇親睦活動・
家族委員
会のメン
バー紹介

◇会長あいさつ 筧 正紀会長
今日はいつもの名鉄グランドホテルから外に飛

び出し、新しい会場で初めて行うビアパーティです｡
お料理と共に大いに語らって楽しんで下さい。

◇乾杯 遠藤泰昭会長エレクト
手短に行きます。私が「名駅
ロータリークラブ」と言った
ら、皆さん「乾杯」とご唱和下
さい。それでは、名駅ロータ
リークラブ！（乾杯！！）

◇アトラクション① はなまるさんパフォーマンス
はなまるさんは数々の大会で優勝されている日

本トップレベルの実力派パフォーマー。まずは水晶
玉を浮かせるパフォーマンス。続くローラーバラン
スでは、危険な大技をハラハラしながら見守り、成
功すると大きな拍手が起きました。最後は、会場の
皆さんにも皿回しをご指導頂き、皿
回しリレーを見事成功させました｡

◇アトラクション② ＡＫＢウクレレ＆フラショー
進行は西川達郎さん。「ホノルル・ハウ・ドゥ・

ユー・ドゥ」「ハナレイムーン」の他、１年前に大規模
な山火事が起きたマウイ島（ＡＫＢ有志でお見舞金

懇親会

ニコボックス 久保田真樹出席・ニコボックス委員

○今日はクラブ初の会場での持ち出し夜間例会及び納涼懇親
会です。関係委員会の皆様、設営準備ご苦労様でした。で
はビールパーティ、楽しみましょう！乾杯！ (筧 正紀さん)

○今日は暑さをふっ飛ばしましょう。 (辻 雅人さん)
○今日はビールパーティ。仁藤さん、素晴らしい会場を紹介
して頂きましてありがとうございます。 (加藤定伸さん)

○夜間例会を楽しみましょう！ (神野重行さん)
○８月19、20日、木曽駒高原ＣＣでゴルフを楽しんできまし
た。プレーヤーは神野さん、辻さん、石川正裕さんと私で、
今年一番のスコア85で大満足な旅でした。(寺西英宏さん)

○ＡＫＢのフラダンスを楽しみにしています。(小室健次郎さん)
○健康に感謝。 (千田 聡さん)
○親睦委員会の皆様、ご苦労様です。楽しみます！(石黒 隆さん)
○名駅ロータリー週間。 (山田晃也さん)
○ご芳志。 (日比野三吉彦さん)
その他、本人誕生日の人羅隆史さん、配偶者誕生日の柴 芳郎
さん、結婚記念日の両角國男さんよりご芳志を頂きました。


